

Se busca presidente para Metrocali

El nuevo funcionario que se encargará de dirigir los destinos de la empresa saldrá de na terna que será revelada próximamente



Foto Caracol Radio Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 20/01/2017 -

El alcalde de Cali Maurice Armitage dijo que desde el momento de la salida del señor Armando Garrido se adelantan las gestiones para nombrar el nuevo presidente de Metrocali que permita fortalecer el Sistema.

Dijo que las autoridades realizan las Investigaciones para determinar responsabilidades sobre hechos relacionados con la firma Irregular de contratos que han sido denunciados.

"Tanto la Procuraduría, Contraloría y Fiscalía tienen conocimiento de denuncias en este sentido pero estoy seguro que allí no habrá nada que impida sacar adelante el MIO", dijo el mandatario.

Confió en que en el menor tiempo la junta directiva logre definir el nombre del nuevo presidente de Metrocall que permita acabar con la Interinidad existente y que hoy tiene al señor Gustavo Jaramillo en calidad de encargado.